

La société [GEODESIS PARFUMS](http://www.geodesis.com) (siège à Vannes), spécialisée dans les bougies et parfums d'ambiance, poursuit son développement à l'international. La société va fêter cette année ses 20 ans. Elle se positionne sur les souvenirs de voyages. Ainsi, comme on ramène des photos ou des objets souvenirs, elle propose de ramener également des odeurs. La société s'est installée à Vannes en 2001, arrivant de Montpellier. Elle compte aujourd'hui 8 salariés et les bougies sont fabriquées sur le site à raison de 6 à 7 tonnes de matières stockées. 500 bougies sont fabriquées par jour. L'export représente 65 % du CA qui atteint un total de 1,1 M€. On peut trouver les produits de Géodésis en Asie, en Amérique du Nord, en Europe et en Afrique. A l'occasion de son vingtième anniversaire, la société lance un nouveau conditionnement des produits pour parvenir à une image haute de gamme et neuve.

[www.geodesis.com](http://www.geodesis.com)